



Date limite :
Samedi 31
Mai
2025

Café manga-jeux vidéos à sauver

Bonjour à tous !

Nous sommes Sabrina et Judicaël, les co-gérants du premier café dédié à la pop culture (mangas, manhwas, comics, jeux vidéos) situé au 32 rue Poullain Duparc à Rennes . Le café a ouvert le 5 mars dernier officiellement malgré les obstacles qui nous ont frappé dès le début, j'y reviendrai plus bas ! Encouragés par de fidèles clients nous avons décidé de tenter une campagne de dons, ce que nous n'avions pas fait pour l'ouverture du café .

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NEEpRG5W>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sabrina

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.